

Pepe Grillo



Hacia dónde sopla el viento

La indicación es que el cambio en la dirigencia nacional de Morena sea terso y, de ser posible, en consenso.

La operación política inicial quedó en manos de Citlalli Hernández, actual secretaria general del partido, quien una vez que se concrete la salida de Mario Delgado quedará al frente de Morena por estatutos.

Citlalli no solo dio un paso de lado sino, para no dejar espacio a las dudas, ayer mismo visitó a Luisa María Alcalde en sus oficinas de la Secretaría de Gobernación. Se tomaron la foto y la subieron a redes. Más claro ni el agua.

Hernández dijo que antes de las aspiraciones personales está el proyecto colectivo. Fue un mensaje nítido para otros aspirantes a dirigir el partido y sobre todo para la militancia. Ahora ya todo mundo sabe hacia dónde sopla el viento.

El consenso se construye, es cierto, y los primeros ladrillos ya los puso Citlalli alrededor de Luisa María Alcalde.

El turno de la Condusef

La Condusef no esperó más. Salió en defensa de los jóvenes, cientos de ellos, cuyas cuentas en el Banco del Bienestar, donde les depositaban la beca Benito Juárez, fueron saqueadas.

Es un asunto delicado con potencial de crecer hasta desbordarse porque el Banco del Bienestar maneja también

otras cuentas de programas sociales, como el de adultos mayores que hoy más que nunca deben estar blindadas.

La investigación de la Comisión que protege a los usuarios de los servicios financieros debe ser expedita y poner a los responsables frente a un juez tan rápido como sea posible.

No puede soslayarse que algunos de los jóvenes que denunciaron el ilícito comenzaron a ser extorsionados, lo que es un delito de otras proporciones, lo que es inadmisibles. Tiene que actuar de inmediato y dar resultados, la impunidad

no tiene permiso.

Quieren su propio partido

Miguel Osorio Chong ya se formó en la lista de los políticos que han anunciado su intención de crear un nuevo partido político. Ya están formados el actor y político Eduardo Verástegui que va por un partido de derecha para el año que entra.

También están Acosta Naranjo y Álvarez Icaza del Frente Cívico Nacional uno de los animadores de las exitosas marchas de la Marea Rosa.

Según el hidalguense Osorio hay suficientes priistas enojados con la dirigencia de Arito Moreno que con gusto se sumarían a la creación de un nuevo partido.

La verdad no se ha precisado que tipo de partido quieren, qué intereses defenderán, en qué lugar del espectro político se ubicarán. Por ahora solo tiraron el buscapié del nuevo partido para ver cómo se recibe la idea, que por ahora está en calidad de sueño guajiro.

Buscan el consenso

El nuevo secretario del Trabajo, que será nombrado en unas horas, ya tiene su primera tarea, evaluar el tema de la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana. Así lo dijo la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Con todo, lo verdaderamente importante de lo que dijo la doctora Sheinbaum es la decisión requiere del consenso de la comunidad empresarial del país.

Eso plantea una forma diferente de ejercer el poder, un estilo personal, diferente, de gobernar: buscar consensos entre los sectores afectados por una decisión. Significa darle una oportunidad a la política.

No se trata, claro está, de frenar la mejora de los derechos laborales, desde luego que no, se trata de evitar el agandalle y buscar que una decisión tenga el mayor respaldo posible lo que augura mejores resultados •

pepegrillo@cronica.com.mx

